

La siguiente carta fue escrita por Gregorio Flores en ocasión de la visita realizada por los familiares de los presos en el omnibus fletado por la CGT regional Córdoba.

Carcel de Rawson, 26-12-71

Queridos compañeros:

En el dia de la fecha me ofrecieron la posibilidad de entrevistar a un compañero de P. Privados, a lo cual accedí gustoso, por entender que con éstos compañeros hemos mantenido una amistad fraternal al margen de nuestras diferencias.

Lo primero que le hice notar fue que, si él venía a verme como representante de la CGT, yo desistía de dicha entrevista, y que si él manifestaba en alguna parte que me había traído la solidaridad de la CGT iba a ser desmentido de inmediato; pues si bien es cierto que pusieron a mi nombre un paquete con víveres, yo lo recibí desconociendo la procedencia, y lo repartí equitativamente entre todos los detenidos, como se hace con todo lo que llega de distintos sectores.

También le puse en conocimiento que en este penal hay distintos criterios con respecto a la actitud que se debe adoptar frente a la solidaridad de aquellos que hoy nos hacen llegar una ayuda material, y mañana están abrazados con Ibarra Roig, caso concreto la Liga por los Derechos del Hombre.

Un grupo mincritario nos hemos negado a aceptar esa ayuda, de la misma manera que rechazamos un dinero que primero dijeron lo enviaba Atilio López, y después la CGT. Nos resistimos a esta "solidaridad" que pretenden hacernos llegar los mismos que de distintas maneras han colaborado con la pretendida disolución de nuestros sindicatos y que, objetivamente, contribuyen a que el Ejército de desocupados sea cada vez más numeroso, frenando las luchas y recurriendo en los momentos decisivos a pedirle a Rucci que movilice a los trabajadores, cuando hasta los niños del Jardín de Infantes saben perfectamente qué intereses representa, y que jamás puede hacer otra cosa que no sea recorrer los distintos ministerios, mendigando soluciones que es incapaz de exigir.

En esta breve charla de una hora le recalqué que si la CGT tenía "sinceras intenciones" de colaborar con los presos políticos, debía hacerlo a través del O.S.P.E.G., que fue el primer organismo -en Córdoba- que tuvo una clara definición política y una decidida identificación con los presos populares.

Vds. nada me dicen sobre las diferencias o escisiones producidas en el OSPPEG, pero de cualquier manera, a pesar de que existen varias versiones, la postura del OSPPEG me parece la más correcta, y pienso que ahí estarán Vds. en la medida de sus posibilidades. Por todas estas razones hemos enviado un comunicado, donde dejamos aclarada la posición de un grupo de presos que entendemos no podemos prestarnos, con nuestro silencio, a que los oportunistas de siempre usufructúen las luchas del pueblo y nuestra condición de presos para lograr un prestigio que son incapaces de ganar peleando.

Comprendo en la difícil situación que les toca desenvolverse, y me siento orgulloso de poder identificarme con Vds., con la esperanza de que algún día pueda compartir toda la responsabilidad que a Vds. les ha tocado asumir.

... La vez que vino X me entregó una serie de comunicados que me parecieron muy buenas, lo dudo de que la organización dentro de planta marcha muy lento, pero lo importante es que se pueda continuar, y que lo hecho hasta el presente no sea en vano, sino que ayude a la radicalización de los compañeros más atrasados, lo cual me parece que en buena parte se va logrando, por el contenido político de los volantes. Me notificaron que entregarán 6 libros que me serán entregados oportunamente, y 3 cajas de cigarrillos. Por todo muy agradecido, pero me pareció haber seguramente otros compañeros más necesitados, a quienes podrían ayudar con ese dinero.

... Sin más, reciban el abrazo fraternal de quien los recuerda con mucho cariño

Gregorio Flores